

Le Parti Communiste Colombien soutient les dialogues entre le gouvernement et l'Armée de Libération Nationale



Bogota, 12 juin (RHC- AFP-PL)-Le secrétaire général du Parti Communiste Colombien, Jaime Caycedo, a fait état du soutien de son parti aux dialogues exploratoires entre le gouvernement et l'Armée de Libération Nationale.

Le dirigeant politique a déclaré que ces rencontres sont un pas très positif et important au milieu de la conjoncture que vit le pays , à quelque jours des élections présidentielles.

Jaime Caycedo a signalé que la force et la crédibilité d'un processus de solution politique conduisant à la paix est un thème largement débattu.

Le secrétaire général du PCC a indiqué que les dialogues peuvent conduire à une exploration et à la recherche conjointe d'accords garantissant une paix et une démocratie qui créent les conditions de la justice sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25581-le-parti-communiste-colombien-soutient-les-dialogues-entre-le-gouvernement-et-larmee-de-liberation-nationale>



Radio Habana Cuba